

Inglaterra cierra fronteras a Idi Amin

Londres, junio 7. (UPI). Gran Bretaña puso en estado de alerta a todo el personal de vigilancia de sus puertos, aeropuertos y aeródromos, con la misión de impedir que el presidente vitalicio de Uganda, Idi Amin Dada, entre al país con el propósito de "colarse" en las celebraciones del jubileo de la Reina Isabel II a las que se le ha dicho ya que "no es bienvenido".

Según Radio Uganda, Amin se encuentra esta noche en un país árabe amigo (algunos creen que en Libia), a mitad de camino entre la sede de su gobierno y la capital del Reino Unido al que Uganda está vinculada como miembro de la Mancomunidad de Naciones Británicas.

Se cree posible que Amin decida esta noche por qué vía llegaría mañana, o pasado, a la Gran Bretaña, a fin de tomar parte en la conferencia de naciones de la Mancomunidad, que se inicia mañana y que es uno de los actos celebratorios de los 25 años de reinado de Isabel II.

Hasta ahora Gran Bretaña jamás le había cerrado la frontera en las narices a un dirigente de una nación de la Mancomunidad

Pasa a la página 42

Rechazan en México propuesta comunista sobre la Iglesia

México, junio 7. (Latín). La secretaria de Gobernación (Ministerio del Interior), paró hoy de golpe una ofensiva opositora para hacer participar a la Iglesia y a sus representantes en la política del país, constitucionalmente prohibida desde hace un siglo. La militancia de la Iglesia fue propuesta por el Partido Comunista Mexicano (PCM), que intenta obtener su legitimidad ante la reciente actitud del gobierno de ampliar la participación política hacia los grupos de oposición otorgándoles su registro.

La propuesta comunista fue apoyada por el conservador Partido de Acción Nacional (PAN), con representación en el Congreso

que anunció una campaña promotora con el fin de modificar el Artículo 130 de la Constitución que impide al clero acudir a las urnas electorales.

Jesús Reyes Heróles, secretario-ministro de Gobernación, plan con representación en el Congreso

Pasa a la página 40

Ultimo resultado de elección limita la ventaja de Ecevit

Estambul, junio 7. (UPI). Resultados tardíos procedentes de aldeas remotas restaron hoy algo del entusiasmo en las celebraciones por la victoria electoral del poeta y político izquierdista Bulent Ecevit y plantearon nuevamente la posibilidad de que Turquía tendrá por otro cuatro años un débil gobierno de coalición. Los nuevos resultados extraoficiales limitaron la ventaja de Ecevit a 214 de las 450 bancas de la Asamblea Nacional, 12 menos de lo necesario para la mayoría absoluta. El candidato derechista, el primer ministro Süleyman Demirel, obtuvo 189.

"Es obvio que una vez más ningún partido ha obtenido un claro mandato para gobernar. Tenemos por delante otra era de gobierno de coalición en Turquía" declaró Demirel.

En círculos políticos se especu-

la que Ecevit, que ha prometido formar un gobierno con o sin mayoría, tiene dos opciones: la de integrar un gobierno de minoría con algunos de los 47 representantes de micropartidas, fórmula que favorecen sus partidarios del Partido Republicano del Pueblo, o forzar una coalición con el Partido de Salvación Nacional, de tendencia derechista y pro musulmana, con el que Ecevit formó en 1974 una coalición que no dio resultado.

Bolsa de Valores recobra equilibrio

Nueva York, junio 7. (AP). La bolsa de valores recobró hoy el equilibrio luego de una baja temprana que la situó bajo el nivel de los 900 puntos en el promedio industrial Dow Jones.

El ritmo de las transacciones

Pasa a la página 44



EN ACTOS. Londres, 7 de junio. (AP). Un joven agita una bandera tras haberse subido a un semáforo, para presenciar los actos en honor a la Reina Isabel II.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ACEPTA PETICIÓN. Jerusalén, junio 7. (AP). Menahem Begin (derecha), acepta hoy, en Jerusalén, la petición formal del presidente israelí Ephraim Katzir (izquierda), para organizar un nuevo gobierno.

Fustigase acción de medios informativos internacionales

Buenos Aires, junio 7. (Latín). El gobernador de la provincia de Buenos Aires y el jefe de la Policía Federal fustigaron la acción de medios informativos internacionales, a los que acusaron de "tergiversación" durante reuniones en celebración del Día del Periodista. El general Ibérico Saint Jean, gobernador de Buenos Aires, dio a conocer anoche su protesta, comunicada al diario estadounidense "The New York Times", por un editorial publicado el 25 de mayo, en el que se atribuyeron al funcionario declaraciones de corte fascista.

Pasa a la página 11

Ley marcial que lleva 5 años será levantada en Paquistán

Rawalpindi, junio 7. (UPI). Un vocero oficial dijo hoy que se levantará el régimen de ley marcial que ya lleva cinco años y medio en Paquistán, en vista de los progresos favorables hechos en las negociaciones entre el gobierno y los dirigentes de la oposición. A su vez, el vocero de la Alianza Nacional de Paquistán, opositora, Ghafoor Ahmad, en conferencia de prensa celebrada inmediatamente después de la sesión de hoy, manifestó que "a esta altura de las deliberaciones, la reunión fue informada por parte del gobierno que teniendo en cuenta los progresos de las conversaciones, la ley marcial será levantada".

La ley marcial ha estado en vigor desde el 25 de mayo, en el que se atribuyeron al funcionario declaraciones de corte fascista.

Pasa a la página 40

Procesarán universitarios en Brasil acusados de violar ley

Río de Janeiro, junio 7. (Latín). Cien estudiantes detenidos en Belo Horizonte el sábado serán procesados bajo la acusación de infringir la Ley de Seguridad Nacional, informó un vocero de la superintendencia regional de la policía federal. Los universitarios fueron detenidos junto a otros casi 700 que el sábado fracasaron en su intento de realizar un encuentro nacional de estudiantes, debido a una enérgica acción de la policía de esa ciudad.

El arzobispo de Sao Paulo, monseñor Paulo Evaristo Arns, se solidarizó con los estudiantes brasileños, durante un discurso que pronunció anoche en un acto realizado en su homenaje por una multitud de fieles.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

JUBILEO DE PLATA. Londres, junio 7. (AP). La Reina Isabel II saluda al pueblo desde un balcón del Palacio de Buckingham en última ceremonia de los festejos del jubileo de plata de su reinado. De izquierda a derecha: los príncipes Carlos y Andrés; Lord Mountbathen; el príncipe Felipe; el capitán Mark Phillips y su esposa, la princesa Ana.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CUARENTICUATRO